

Ciudad Real

“El presidente provincial, Carlos Cotillas, asegura que 2015 “estará marcado por una mayor inversión, por la bajada de impuestos y por más políticas sociales”

Entrevista en Onda Cero

Cotillas ha apuntado que durante los próximos meses “vamos a seguir trabajando con la misma intensidad para resolver los problemas de los ciudadanos y por lo que verdaderamente les importa desde el rigor, la seriedad y el buen uso del dinero público”. En cuanto al año que termina, ha indicado que el principal objetivo del PP ha sido vencer el paro “y ahí hemos avanzado paso a paso con rotundidad, aunque aún nos queda mucho por hacer”. “Todo lo que se ha hecho ha sido desde unas administraciones más saneadas que han mantenido los servicios sociales básicos y que, gracias al buen trabajo realizado, se puede permitir ahora bajar los impuestos”.



Carlos Cotillas

Argamasilla de Alba

“El PP vota en contra de los Presupuestos “por su falta de inversión en el futuro de la localidad”



Ayuntamiento

El Grupo municipal popular votó en contra de los Presupuestos municipales al no haberse incluido, por un lado, una partida de inversión de 450.000 euros para la mejora de la red de agua potable de la localidad, y por otro, una partida de ayuda al autoempleo para autónomos y pequeños empresarios dotada con 25.000 euros. El PP no alcanza a comprender cómo el equipo de Gobierno no ha querido ver “el grave problema que tenemos en Argamasilla” con la red de agua potable y ha recordado que, desde hace años, el Ayuntamiento paga a la Confederación Hidrográfica del Guadiana mucha más agua de la que en realidad consume, debido a la gran cantidad que diariamente se está perdiendo al subsuelo, agua que no se aprovecha pero que sí se gasta y se paga.

Campo de Criptana



El PP denuncia que la portavoz del PSOE ha “faltado al respeto” al alcalde y a los vecinos y que ha incumplido sus funciones al marcharse del Pleno

El alcalde tuvo que llamar en varias ocasiones al orden a la portavoz socialista, rogándole que dejara intervenir a los miembros del Pleno, sin embargo, ignoró al alcalde y siguió interrumpiendo continuamente. Finalmente, consideró por voluntad propia abandonar el Pleno. El PP condena su actitud “pues ha faltado al respeto a todos, sin el más mínimo decoro institucional”, además de incumplir las funciones para la que fue elegida “dejando sin representación a los vecinos que confiaron en ella”. Por otra parte, el PP ha valorado positivamente la aprobación del presupuesto de 2015 presentado por el equipo de Gobierno, “que va a permitir la continuidad de todos los servicios y prestaciones, la contratación de personas en desempleo, estimular la actividad económica y empresarial e importantes inversiones para seguir mejorando la localidad”.



Ayuntamiento

Porzuna



El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “La labor social es un ejemplo de compromiso y humanidad”

Visita el Centro de Día junto a su alcalde, Raimundo Garrido

Ambos han comprobado el número de alimentos que han donado los vecinos de la localidad para las familias más necesitadas del municipio. En esta labor han estado inmersos los miembros del Banco de Alimentos de Porzuna que han recaudado una cantidad suficiente como para llegar a en torno a 30 familias. Por su parte, el ayuntamiento ha preparado distintas cajas de comida con el objetivo de que durante estos días, los recursos lleguen a todas las personas. Lucas-Torres ha puesto en valor esta iniciativa y ha señalado la importancia de “estar con quienes más lo necesitan durante todo el año pero, de forma muy especial, durante estos días”. Así, ha subrayado que uno de los grandes ejes del Gobierno regional está muy ligado con la labor realizada en Porzuna ya que “garantizar los Servicios Sociales a todos los ciudadanos y estar con quienes más lo necesitan es uno de los objetivos prioritarios de este Ejecutivo”. “El trabajo coordinado de toda la sociedad es clave para que todos contemos con un presente más solidario y humano”.



Antonio Lucas-Torres y Raimundo Garrido